



田代中学校だより「たじろ」

〈学校教育目標〉 ～夢に向かって目標をもちチャレンジする生徒の育成～

TEL 83-2758 URL : <http://cms.saga-ed.jp/hp/tashiro-j>

◎充実した2学期であるために

今年の夏休みは、お盆休みと言っているような短いものになりました。夏の代名詞とも言える「甲子園（高校野球）」をはじめ、毎年恒例の花火や様々なイベントも中止・自粛となって、寂しい夏休みでした。



しかし、時間は例年通り流れます。2学期がスタートし、3年生はいよいよ進路に向けて最大限の努力を要する時期です。今まで培ってきた様々な力を発揮して、かけがえのない自分の進路に真剣に向き合っていて欲しいと思います。何かに向かって一生懸命に頑張っている姿は、見ている人に感動を与えるものです。1、2年生にとって、3年生の姿は目標でありあこがれです。自分の良さを発揮できる進路を選択して欲しいものです。



さて、詩人の宮澤章二さんの作品に「行為の意味」という詩があります。一部を紹介します。
確かに「こころ」はだれにも見えない
けれど「こころづかい」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為だから
同じように胸の中の「思い」は見えない
けれど「おもいやり」はだれにでも見える
それも 人に対する積極的な行為だから
あたたかい心が あたたかい行為になり
やさしい思いが やさしい行為になるとき
「心」も「思い」も 初めて美しく生きる
……それは 人が人として生きることだ



人は、社会の中で出会う様々な人々とのかかわりの中で互いに助け合い、支えられながら、そして「思いやり」というあたたかい心に触れながら生きています。

しかしながら学校も一つの社会ですから、いじめの問題など様々なことが起こります。その時こそ他の人へのちょっとした思いやりやあたたかい心が重要な意味をもちます。例えばさやかな「行為」や「思い」であったとしても、そのことが相手の心に響くとき、そのあたたかさが周囲にも広がり、よりよい2学期を実現する原動力になることでしょう。

地域・保護者の皆様には、2学期も引き続き田代中へのご支援・ご協力をお願いいたします。

◎これからの主な行事について

これからの主な行事について、現状での予定についてお知らせします。

行 事	予定日	変更内容
3年修学旅行	9/3, 4	諸事情により中止
体育大会	9/20	午前中開催 雨天順延 参観は3年生のご家庭のみ(2名まで)
3年進路説明会	9/25	県立高校の説明会を実施予定 生徒のみ対象
文化発表会	10/23	合唱コンクールと展示発表をメインにして開催(無観客で実施)

○3年修学旅行については、楽しみにしていた生徒が多かったと思います。しかし、感染が全国に広がるなか、交通手段や宿泊施設・食事会場において、200名を超える団体旅行での十分な感染予防策を講じることが難しいこと等から、中止を決定しました。3年生・保護者の皆様には、ご理解いただきますようお願いいたします。

○体育大会は、午前中開催で参観者を減らす方向で実施予定です。1、2年生の保護者の皆様には申し訳なく思います。競技については、できるだけ密を避けるよう、現在検討中ですが、マスクシールドを活用して3年生を中心に応援演技は残したいと考えています。

今後の感染状況によっては、再度の変更もあり得ます。ご迷惑をお掛けします。

